

Fecha: 22-01-2026
 Medio: El Ovallino
 Supl.: El Ovallino
 Tipo: Noticia general
 Título: **Ovallinos se unen en cruzada solidaria para apoyar a familias damnificadas por incendios**

Pág. : 5
 Cm2: 633,1
 VPE: \$ 726.145

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

CAMPAÑA SIGUE ADELANTE

Ovallinos se unen en cruzada solidaria para apoyar a familias damnificadas por incendios



perso-
nalmente la
descarga de los
primeros cargamentos

y detalló los pasos a seguir para el envío de la ayuda. "Ovalle nunca ha dejado de lado la solidaridad y hoy nos transformamos nuevamente en una ciudad solidaria", expresó el jefe comunal. Además, la autoridad informó que la campaña sigue activa, pues "estamos coordinando con el sector rural y urbano, porque las juntas de vecinos también han juntado gran cantidad de alimentos y agua. Esperamos el día viernes ya poder despachar el camión hacia la Región del Biobío, porque sabemos que la ayuda tiene que llegar luego", puntualizó.

Durante las últimas jornadas, la alameda se transformó en el epicentro de la ayuda gracias a una colaboración estratégica entre la municipalidad de Ovalle y clubes locales.

EQUIPO EL OVALLINO Ovalle

La comunidad de Ovalle ha vuelto a demostrar su espíritu solidario ante la emergencia nacional que afecta a las regiones del Biobío y Ñuble producto de los incendios forestales. Durante las últimas jornadas, la alameda se transformó en el epicentro de la ayuda gracias a una colaboración estratégica entre la municipalidad de Ovalle y clubes locales, logrando convocar a cientos de ciudadanos que se acercaron para entregar alimentos no perecibles, agua embotellada y suministros básicos, los cuales ya están siendo procesados en el centro de acopio del Cendyr Municipal. El mundo motor tuvo un rol protagónico en esta campaña a través de eventos que motivaron la participación juvenil y familiar.

Al respecto, María José Araya, representante de Car Fest y Conexión Tuerca, destacó el compromiso de los integrantes del club y la respuesta ciudadana. "El motivo principal es que nadie puede quedar ajeno a la causa. Hoy día nuestros compatriotas están sufriendo bastante y nosotros también queremos ser parte de una pequeña cuota de esperanza y un alivio. Por eso estamos entregando este donativo que en conjunto de la ciudadanía se ha logrado bastante con creces; estamos muy contentos porque la gente ha llegado a la alameda de Ovalle y el mundo motor está muy activo para unir a todo

A través de una exitosa alianza entre el municipio, agrupaciones del mundo motor y juntas de vecinos, la capital del Limarí ha logrado recolectar toneladas de suministros que serán enviados este viernes a las regiones del Biobío y Ñuble.

el país que tanto lo necesita", dijo. La respuesta de los ovallinos ha sido transversal, movilizando a familias completas motivadas por la empatía. Yaritza Vega Castañeda, vecina del sector céntrico, señaló que "me motiva mi familia porque siempre me han enseñado estos valores de ser solidario, tener empatía, y ponernos también en el lugar de las personas del sur que deben estar muy afectadas". En la misma línea, Yuviza Martínez, vecina de El Talhuén, comentó que tras ver las noticias se conmovieron como grupo familiar. "Somos una familia cristiana y todo esto commueve; tenemos que hacer la obra del día y estamos acostumbrados a hacer una obra diaria como familia", explicó. Por su parte, Héctor Cortés resaltó su disposición para colaborar con las

causas locales. "Es más que nada ayudar a la gente que la está pasando súper mal y siempre estamos a disposición", explicó.

Por su parte, el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, supervisó